

叙勲·法務大臣表彰·厚生労働大臣表彰





瑞宝双光章 樋口純一郎さん

秋の叙勲で、樋口純一郎さん(門間)が消防功労で「瑞宝双光章」を受章されました。 樋口さんは、昭和42年4月に入団され平成15年3月まで、36年の永きにわたり、火災 消火活動や風水害活動など消防業務に精励されました。また、平成3年4月からは団 長に就任され、消防団員の育成指導に努められるとともに、団員の良き相談相手となり 融和と協調を図り、団の団結を強固にされるなど長年にわたり貢献されました。



法務大臣表彰 田島道弘さん

厚生保護制度が施行されて60周年を記念し、東京国際フォーラム(東京都千代田区) で開かれた記念全国大会で、田島道弘さん(中野)が法務大臣表彰を受賞されました。

田島さんは、昭和61年11月に法務大臣から保護司を委嘱され、現在まで犯罪や非行に走った人々の立ち直りの援助や、地域の犯罪や非行の予防など厚生保護行政に多大な貢献をされました。



厚生労働大臣表彰 山田一良さん

羽島調理師協会の山田一良さん(友楽町)が11月19日、調理師業務功労者として 厚生労働大臣表彰を受賞されました。

山田さんは、昭和48年に調理師免許を取得し、羽島調理師協会の理事に就任以来 多年にわたり、調理業務を通じて栄養及び食品衛生の知識の普及、調理技術の発展 と調理師の資質向上に尽力されるなど、栄養行政の推進に多大な貢献をされています。

皆さんの声を町政に

町政懇談会開催

11月20日、役場で町政懇談会が開催されました。 この懇談会は、皆さんの意見を「明るい住みよい まちづくり」に反映させようと、住民の皆さんと行政 を結ぶパイプ役としてご協力いただいている町内 会長と毎年行っているもので、道路整備をはじめ環境整備、安全対策など14項目にわたる要望が町内会長から提出され、熱心に意見が交わされました。

| 答「附 【公園等管理事業】| 岐阜東南ロータリークラブ 現金10万円 町では、ご趣旨に沿うよう活用させていただきます。